Se verá el mejor método para tener paridad: Delgado

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

EL PRESIDENTE de Morena, Mario Delgado, aseguró que se buscará la manera en que nadie se sienta perjudicado, y verán el mejor método para cumplir con la paridad de género, ya que en la mayoría de los estados los hombres encabezan las encuestas de Morena, de cara a la definición de las candidaturas de los ocho estados del país y de la Ciudad de México, donde habrá elecciones en el 2024.

"Por eso, y para cumplir la orden del INE, aunque ganen las encuestas, hasta cuatro hombres podrán quedar fuera de la contienda interna; estamos seguros de que va a haber más hombres que ganen sus encuestas que las mujeres, y necesitamos, queremos, postular cinco mujeres", dijo el dirigente nacional del partido guinda.

Además, advirtió: "No queremos que se repita lo que pasó con Ricardo Mejía Berdeja, en Coahuila, que él sintió que la encuesta, como no ganó, no le gustó. Entonces, traicionó y dividió".

DIPUTADOS de la 4T impulsaron y aprobaron una reforma a 2 artículos de la Ley General de Partidos Políticos para que éstos puedan devolver recursos de manera directa.

Eltip

Asimismo y luego de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador externara dudas sobre si Morena ha devuelto o no recursos a la Federación, el dirigente nacional morenista informó que el partido ha devuelto mil 626 millones de pesos, cosa que, apuntó, ningún otro partido ha hecho: "ni un solo peso han devuelto". En ese sentido, hizo un recuento de las devoluciones que ha hecho Morena: en el 2020 hubo una devolución de 826 millones de pesos; en el 2021 de 800 millones de pesos, mientras que en el 2022 no se hizo ninguna devolución debido a las multas excesivas que impuso el INE al partido.

"En 2022 tuvimos a Ciro Murayama y a Lorenzo Córdova encima multándonos sin pretextos, quitándole dinero a Morena de manera ilegal; incluso cambiaron las reglas de fiscalización, de ejercicios fiscales vencidos para multarnos con montos adicionales. Y este 2023 no hemos tomado una ninguna decisión, porque, aunque ya se fueron [Córdova y Murayama], nos dejaron el montón de cuentas por cobrar" explicó.

Delgado agregó que, las devoluciones presupuestales que realizó Morena hicieron enojar mucho a la derecha por lo que se le impusieron medidas injustas al partido con la intención de que éste ya no pudiera continuar con la dinámica de devolver los recursos públicos.

"

POR ESO, y para cumplir la orden del INE, aunque ganen las encuestas, hasta cuatro hombres podrán quedar fuera de la contienda interna; estamos seguros de que va a haber más hombres que ganen sus encuestas que las mujeres, y necesitamos, queremos, postular cinco mujeres

Mario Delgado

Dirigente nacional de Morena



Candidaturas a

gobiernos de estados y CDMX estarán en juego en el 2024